Satisfacción ante la posibilidad de que el túnel permanezca abierto las 24 horas

M. FRANCO ZARAGOZA

Después de años viendo al túnel de Bielsa sufrir constantes cierres durante el invierno, la confirmación el domingo del consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Alfonso Vicente, sobre la intención del Consorcio del Túnel de Bielsa de mantener esta vía abierta las 24 horas ha llenado de alegría al sector empresarial de la zona.

«Estamos muy contentos con la noticia», aseguró ayer Miguel Ángel García Campo, presidente de la Asociación Empresarial y Turística de Sobrarbe. Lo cierto es que las limitaciones de acceso a este túnel han sido un motivo de queja en los últimos años. De hecho, el pasado invierno, el túnel se cerró todos los días entre las ocho de la tarde y las ocho de la mañana, con el malestar de vecinos y empresarios. «Para la comarca es fundamental que permanezca abierto, porque, si no, el horario se hace cortísimo –continuó–. Para la economía de la zona es muy importante».

Por su parte, el alcalde del municipio y diputado provincial, Antonio Escalona, prefirió mostrarse algo más cauto al respecto. «El problema es el hielo que se forma por la noche, aunque se podría instalar una puerta mecánica para evitarlo», comentó. Escalona aseguró que, de todas formas, el tránsito a esas horas es «bastante reducido», pero apostó por mantener la vía abierta hasta, al menos, las once o las doce.

En cualquier caso, tanto el alcalde como el presidente de la asociación empresarial valoraron muy positivamente el trabajo del consorcio. Por ejemplo, a su juicio, «fue gracias a ellos que el cierre de la semana pasada no se prolongó durante más tiempo».